

Selbstbewusst zum Frieden

über die Arbeit von Kiriath Yearim

**Bericht von Judith Wipfler und Orah Mendelberg, Basler Komitee
Kiriath Yearim**

Der Schweizer Verein Kiriath Yearim unterstützt nicht allein das gleichnamige Kinder- und Jugenddorf in Israel. Der Verein engagiert sich auch für Dialogprojekte und interkulturelle Bildungsorte für junge Frauen und Mütter. Schwerpunkte liegen bei den Beduininnen im Negev sowie bei interreligiösen Müttergruppen in Ramle und Lod.



Aber auch das Kinderdorf Kiriath Yearim selbst kooperiert heute enger mit seinem arabisch-israelischen Nachbarort Abu Gosh. Von dort kommen arabische Jugendliche in die Tagesschule. «Spielend» lernen jüdische und muslimische Jungen und neu auch Mädchen auf dem Fussballplatz, dass interkulturelle Kooperation Spass und Erfolg bringt.

Datum: 22. April 2020

Zeit: 19 Uhr

Ort: Zwinglihaus

Gundeldingerstrasse 370, 4053 Basel

Eintritt frei/ Kollekte